
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence V2513

Prix 210 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Appartement à vendre (84800)
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Exclusivite  :  au  coeur  de  la  ville,  au  calme,  charmant  appartement  de  47m2,

lumineux et joliment rénové. Environnement : cet appartement de 47 m² donne sur

une  petite  place  au  calme,  située  au  cœur  de  l'isle-sur-la-sorgue,  la  capitale  des

brocanteurs, et tout proche de ses commerces et restaurants. Appartement : dans

un immeuble du xixème siècle, situé au 2ème étage, orienté sud. Cet appartement

de 47m2 a été rénové en 2015. La pièce à vivre, spacieuse et aérée, sert de salon,

cuisine  et  de  salle  à  manger.  Les  fenêtres  ouvrant  sur  le  sud  et  l'ouest,  laissent

entrer la lumière naturelle, ...

Exclusiv :  in the heart of  the town, in a quiet location, charming 47m2 apartment,

bright  and  nicely  renovated.  Environment  :  this  47  sq.  M.  Apartment  overlooks  a

small, quiet square in the heart of l'isle-sur-la-sorgue, surrounded by boutiques and

restaurants in the provencal capital of antiquities and brocantes, with market days

on  thursday  and  sunday.  Apartment:  housed  in  a  19th  century  building,  once

attached  to  a  15th  century  convent,  this  apartment  is  located  on  the  2nd  floor

facing south. This 47m2 apartment was renovated in 2015. The spacious and airy

living area includes the kitchen, ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république  - 84220 GOULT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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